

Diario Sanitario

La información más relevante del sector reunida en un solo documento

La industria
farmacéutica
invirtió en España
950 millones en
I+D en 2014

La industria farmacéutica invirtió en España 950 millones en I+D en 2014



950 millones de euros destinó la industria farmacéutica asentada en España a Investigación y Desarrollo en 2014, según se desprende de los resultados de la Encuesta sobre Actividades de I+D que elabora cada año FARMAINDUSTRIA entre sus asociados.

De esta forma, la inversión en I+D farmacéutica vuelve a crecer, un 2,4%, después de tres años consecutivos de caídas provocadas, en su mayoría, por los fuertes ajustes sufridos por el mercado farmacéutico en el período de crisis.

Cabe destacar que 382 millones de euros se destinaron a contratos de investigación con hospitales, universidades y centros de investigación, lo que se denomina I+D extramuros.

[Enlace a Web](#)

La farmacéutica israelí Teva compra la mexicana Rimsa por 3.237 millones de dólares



La compañía israelí Teva Pharmaceutical Industries ha llegado a un acuerdo definitivo para adquirir la mexicana Representaciones e Investigaciones Médicas (Rimsa) por 2.300 millones de dólares (2.055 millones de euros), según informó la empresa en un comunicado.

Teva destaca que con esta adquisición se convertirá en la compañía farmacéutica líder en México, el segundo mayor mercado de América Latina y uno de los cinco más importantes entre los países emergentes de todo el mundo.

La farmacéutica espera que la compra, que se financiará con una combinación de efectivo disponible y líneas de crédito, se cierre a principios del primer trimestre de 2016. Además, prevé que genere sinergias "sustanciales y alcanzables" y asegura que ofrece una plataforma para el crecimiento en la región...[Enlace a Web](#)



Sanofi presenta AB-Kolicare, fórmula probiótica para aliviar cólico lactante



SANOFI

Sanofi España se introduce en el mercado de los probióticos apostando por la innovación nacional desarrollada por la compañía AB-Biotics, especializada en la investigación de soluciones biotecnológicas propias, y lo hace con el lanzamiento de Sanogermina AB-Kolicare y Sanogermina Flora Niños.

La fórmula patentada AB-Kolicare combina dos cepas probióticas distintas: *Bifidobacterium longum* (CECT 7894) y *Pediococcus pentosaceus* (CECT 8330) que aportan propiedades beneficiosas para el alivio del cólico del lactante, según indica el estudio clínico desarrollado por AB-Biotics. En él se demostró una reducción media del 67,5% del llanto, tras 14 días de tratamiento, en lactantes con una media de entre 60 y 240 minutos de llanto diario.

[Enlace a Web](#)

La vacuna del meningococo llega a tropicónes



Así ha ocurrido en Galicia, región en la que los pedidos de vacunas han agotado las existencias de los mayoristas en su primer día de venta en farmacias. Ante esta situación, GSK ya ha tranquilizado a la distribución regional, a cuyos representantes ha asegurado que volverán a tener producto entre este viernes y el lunes.

No ha ocurrido así en otras comunidades autónomas, una circunstancia provocada porque las vacunas no han llegado a todos los mayoristas. Fuentes de uno de las principales empresas de distribución de España indican que, a cierre de este artículo, no recibirán dosis de Bexsero hasta el viernes.

[Enlace a web](#)



Las 5 noticias +vistas

1. La fórmula farmacéutica mejor guardada
2. Teresa Romero hoy: así vive la superviviente del ébola un año después
3. 10 cambios tecnológicos para revolucionar la Industria Farmacéutica
4. Uno de cada 100 bebés nace con una enfermedad genética de por vida
5. El CEO de 30 años que revolucionó la industria farmacéutica

el nombre del día



Aquilino Alonso Miranda

La importancia y calado de la ley de sostenibilidad del sistema sanitario público de Andalucía es algo que el consejero de Salud ha querido transmitir a los ciudadanos y profesionales, a los que ha invitado a participar en su desarrollo. Y es que Aquilino Alonso ha iniciado una ronda de foros informativos que llevará a cabo en las ocho provincias andaluzas y con los que busca fomentar la participación en esta normativa, pionera a nivel nacional. Hasta el 15 de octubre se encuentra abierta la fase de información pública, consultas, dictámenes y alegaciones al Anteproyecto de Ley aprobado por la Junta.

acobur



O conselho do Governo da Madeira decidiu ontem, 1 de outubro, antecipar para este ano o pagamento de 4,2 milhões de euros, previsto para 2016, ao Serviço de Saúde da região (SESARAM).

[Enlace a Web](#)

Para saber más...

Ocasiona enfermedades graves

DAÑOS DEL ESTRÉS

¿Siente demasiada tensión emocional? ¿No duerme bien preocupado por el trabajo o tareas escolares? ¿Come de prisa porque está demasiado ocupado? Entonces padece de estrés, que es la respuesta del cuerpo a condiciones externas que perturban el equilibrio emocional de la persona. En niveles bajos es beneficioso porque motiva a ser más productivo, pero en exceso causa importantes daños físicos y psicológicos.



MEXICANOS ESTRESADOS México es el país con mayor porcentaje de estrés vinculado al trabajo, pues 75 por ciento de los empleados lo padecen y 25 por ciento de los infartos derivan de una enfermedad relacionada con el estrés, de acuerdo con encuestas realizadas por el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS)

Fuente: Educación Médica Continua, Enciclopedia de la Salud y la Seguridad Ocupacional, IMSS

Investigación y redacción: Mónica I. Fuentes Pacheco
Diseño y arte: Oscar Aguilar Sánchez

Diversey is now a part of

Sealed Air
Re-imagine™



Anúnciese con nosotros!



Enrique Raya Álvarez



Jefe de Servicio
de Reumatología
del Hospital
Clínico San Cecilio
de Granada

El dolor en las articulaciones es uno de los principales síntomas que refieren los pacientes de artritis reumatoide, pero este síntoma es común a otras patologías, reumáticas o de otro tipo. ¿Qué otros síntomas caracterizan a esta enfermedad?

El dolor, generalmente, suele ser de pequeñas articulaciones, al menos al principio, afecta sobre todo a las manos, y se acompaña con sensación de tumefacción, incluso de inflamación. Eso se nota más por la mañana, y también aparece otro signo característico, la rigidez, que suele mantenerse durante más de una hora, hasta que el paciente empieza a moverse y a realizar sus actividades cotidianas. Por lo tanto, un dolor que se acompaña con inflamación y con rigidez es un dolor en el que sugerentemente hay que descartar una patología inflamatoria como la artritis reumatoide. Para sospechar la presencia de artritis reumatoide, estos síntomas deben mantenerse durante un tiempo prolongado.

La artritis reumatoide es bastante frecuente y, a diferencia de otras enfermedades, esto no se debe al incremento de la esperanza de vida, ya que aunque puede aparecer a cualquier edad, es habitual que afecte a personas con edades comprendidas entre los 30 y los 50 años. ¿Qué factores predisponen a sufrir esta patología?

Algunos de estos factores son conocidos, pero otros no lo son. Sabemos que algunas alteraciones genéticas -del genoma humano-, pueden predisponer a este tipo de enfermedad, pero eso no lo es todo. Hay muchos hechos que aún desconocemos, y hay pacientes que no tienen ese condicionante genético y tienen la enfermedad, pero ya sabemos que hay una base genética que puede ser importante en un grupo de pacientes numeroso. En nuestro centro, y también en otros lugares de España, se está investigando sobre grupos de genes que

predisponen o pueden predisponer a esta enfermedad y algunos, como el famoso HLA-DR4, sabemos que puede predisponer a desarrollar artritis reumatoide.

Sin embargo, esto no significa que una persona con este gen padezca la enfermedad o vaya a desarrollarla con seguridad, sino que se trata de un factor de riesgo más. Es como tener un vaso de agua con la parte de abajo llena y, sobre esa base líquida se van añadiendo, gota a gota, otros factores que todavía no conocemos.

Entre el 70 y el 75% de los pacientes son mujeres, ¿a qué se debe esta gran diferencia en el porcentaje de incidencia entre ambos sexos?

Tampoco se sabe mucho al respecto. Sabemos que las enfermedades reumáticas, en general, son más frecuentes en las mujeres, en este tipo de patologías la mujer 'manda'. Hay algunas excepciones, y por poner algún ejemplo, dos enfermedades reumáticas que son más frecuentes en hombres son la espondilitis anquilosante y la gota. Pero la artritis reumatoide es más frecuente en la mujer, y además aparece en una época de mucha actividad de su vida -como puede ser entre los 30 y los 50 años-, personal, intelectual y, por supuesto, laboral. Sin embargo, todavía no sabemos la razón.

[Enlace a Web](#)

El poder de la mente



El cerebro humano es extraordinario. Nunca dejará de sorprendernos. Ahí está, por ejemplo, el efecto terapéutico del placebo. Una mejoría basada en sustancia que, careciendo por sí misma de acción terapéutica, produce algún efecto curativo si se recibe con el convencimiento de que posee realmente tal acción. El poder de la mente... Esta asombrosa capacidad se conoce desde antiguo. En el siglo XVIII los médicos recurrían a prescribir píldoras sin acción curativa cuando no disponían de ningún medicamento adecuado, algo que ocurría con relativa frecuencia. Su intención no era engañar al paciente, sino intentar fomentar en él un proceso curativo natural.

Sin embargo, todavía no está totalmente claro cómo ocurre. Pero sí se sabe que moviliza algunas moléculas que son dianas terapéuticas de los fármacos.

Este efecto sanador natural es la pesadilla de las farmacéuticas, que tienen que competir con él cada vez que lanzan un nuevo medicamento al mercado. Y no es fácil. La selección de nuevos fármacos para el parkinson, por ejemplo, tiene que lidiar con la liberación de dopamina que produce el placebo y que es también el objetivo último de la medicación. En algunos casos hasta el 60% del efecto de los fármacos para tratar el parkinson se debe al placebo. Que el porcentaje sobrepase el 30% de media depende de las expectativas del paciente y del prestigio del médico.

[Enlace a Web](#)

+Noticias del Sector Sanitario

- Evitar abusos de posición dominante, clave para solucionar el 'dilema de la innovación'
- Expertos aseguran que las unidades de gestión clínica deben tener la autonomía suficiente para asumir responsabilidad
- Lens dice que no dejará de financiarse todo lo que no precisa receta

www.acobur.es

